

Cuba recibe mensajes de felicitación por aniversario 63 del triunfo de la Revolución



La Habana, 30 dic (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, felicitó a su homólogo cubano, Miguel Díaz-Canel, al General de Ejército Raúl Castro y al pueblo de Cuba, por el advenimiento del aniversario 63 del triunfo de la Revolución cubana, este sábado primero de enero.

De acuerdo con una nota del sitio web del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores, Cubaminrex, Putin deseó felices fiestas y prosperidad para el 2022 al pueblo de la nación caribeña, y resaltó el desarrollo de las relaciones bilaterales en el espíritu de una Asociación Estratégica Integral.

Afirmó que Moscú y La Habana amplían la implementación de proyectos bilaterales, los que calificó como prometedores, en las esferas comercial, económica, científica, técnica y humanitaria, refiere la nota.

El jefe de Estado ruso expresó su voluntad de continuar el trabajo conjunto en temas de actualidad de la agenda bilateral e internacional, en beneficio de ambos pueblos.

Según Cubaminrex, otros mensajes de felicitación han sido enviados por países amigos de Cuba, a propósito de esa importante fecha.

La Asociación de Amistad Egipcio-Cubana felicitó al Gobierno y pueblo de la isla caribeña por el aniversario 63 de su Revolución, al tiempo que denunció la política hostil de Estados Unidos contra este país.

Reiteramos nuestra solidaridad con el pueblo cubano en la defensa de sus decisiones y de su Estado independiente y soberano, destacó un mensaje enviado por el grupo al presidente Díaz-Canel.

El texto condenó las campañas políticas y mediáticas de Washington contra la nación antillana, "que buscan crear un estado de desorden, sembrar el caos e imponer un cambio de régimen".

También el gobierno de Yemen envió un mensaje de felicitación con motivo del triunfo de la Revolución cubana.

En su mensaje, Mohamed Saleh Nasher, embajador de ese país de Medio Oriente en La Habana, reconoció el esfuerzo de Cuba para vencer los desafíos del presente año, marcados por la COVID-19 y el recrudecimiento de las medidas coercitivas impuestas por Estados Unidos.

¡Cuánta alegría saberlos de pie luego de un año de tantas dificultades!, señala el documento, que a su vez remarca la firmeza, la dignidad y el empeño de seguir adelante contra la COVID-19 y el injusto bloqueo económico, comercial y financiero recrudecido.

El diplomático aseguró que, como hasta ahora, Yemen apoyará a Cuba en el 2022, para enfrentar los nuevos desafíos y celebrar los 50 años de relaciones bilaterales. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/281391-cuba-recibe-mensajes-de-felicitation-por-aniversario-63-del-triunfo-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba